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Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin,

Sehr geehrte Damen und Herren, 

der hessische Städtetag ist ein Sprachrohr für die  Kommunen. Er setzt sich für 
Belange der Kommunen ein.

So ist es gut, dass sich dieser Verband dafür einsetzt, dass die Kommunen mehr  
finanzielle Mittel für die Flüchtlingsunterbringung bekommen sollen.

Der Städtetag fordert weiterhin u.a. einen Integrationsplan und eine bessere 
Vereinbarung bei den Vorhaltekosten bei unbegleiteten Minderjährigen.

Alles wichtige Punkte, die die Kommunen entlasten sollen. 

Diese Punkte wurden aber vom hess. Städtetag bereits aufgegriffen  und werden 
gefordert. Dieser setzt sich schon im Namen der Kommunen dafür ein. 

Ich bin mir sicher, dass die hess. Landtags- und Bundestagsabgeordneten die 
Infobroschüre des Hess. Städtetages kennen und auch die Situation der 
Kommunen in Bezug auf die Flüchtlinge.

Daher ist ein Antrag, wie er heute hier vorliegt aus unserer Sicht gar nicht nötig.

Wir könnten in jeder STVV mehrerer solcher appellativen Anträge stellen, wo 
Aussagen von diesem oder jenem Verband unterstützt werden sollen. 

Ob dies bei den entscheidenden Stellen etwas bringt, sei dahingestellt.

Natürlich wollen wir Grüne auch, dass die Kommunen mehr finanzielle 
Unterstützung bekommen.

Wie sind aber nicht überzeugt, dass der Weg über diesen Antrag dabei hilft .

Daher werden wir uns der Stimme enthalten. 


